
Ausschussmitglied: 

 
Frau Rebhan (SPD) fragt, ob neben den bereits bekannten Ersatzparkplätzen, 

gegebenenfalls auch private Parkplätze vorübergehend als Ersatzparkplätze für 
die gesperrte Parkpalette am Neuen Markt genutzt werden können und ob die 
Verwaltung diesbezüglich Gespräche z.B. mit den Eigentümern des Parkdecks in 

der Karl-Carstens-Straße geführt habe. 
 

Antwort der Verwaltung: 
 
Dazu liegen der Verwaltung derzeit weder ein politischer Auftrag vor noch sind 

dafür Finanzmittel vorgesehen. 


